
  

         DISTRICT 920 RÉUNION & MADAGASCAR  

                   iiw.re.tamponstpierre@gmail.com  

Bureau 2020/2021 :  

Présidente : Josie LACOUTURE  

Vice-Présidente : Saléha BERTIL  

              Secrétaire : Brigitte DE LA GRANGE  

Trésorière : Saléha BERTIL  

 

                        Protocole : Régine BAUDINO 

  

                        

                               
              

  

    

    

                

    

   
      
   GOUVERNEUR DISTRICT 920   

        KARINE QUINOT   

        

    

      

  

  

PRESIDENTE     DU    CLUB   

JOSIE LACOUTURE   

  



  

  

 

                           Le club se réunit chaque 1er lundi du mois à 18h30   

                        Salle du paille en queue 2, rue des oiseaux verts au tampon.  

  

  

  

  

  

  

  

  

  



  

   

                La Visite du Gouverneur Karine initialement prévue vendredi 27 novembre 2020 a lieu ce 

jour. 

  *     ce 14 décembre nous avons eu le plaisir de recevoir gouverneur Karine dans notre club, Lors de 

notre réunion statutaire et de notre assemblée générale ordinaire. 

Elle était accompagnée de vice-gouverneur Régine et de Martine notre amie du club de st Denis. 

 

Vers 18H00 nos invitées arrivent.  

En attendant l’arrivée de gouverneur Karine retenue bien malgré elle. 

 Nous échangeons avec Martine et Régine des disparités de chaque club. 

Nous évoquons la nécessité de lisser certains documents essentiels au bon fonctionnement des clubs. 

C’est l’occasion d’une remise de clé USB relatant les visites des clubs du District 920 pour l’année 

2019/2020, sous le gouvernorat de Gloria.  

 

  

 

Présentes :  Corine, Josie, Saléha, Régine, Brigitte, Maïté, Josette, Marie-Hélène, Jacqueline.  

Excusées :  Lise, Françoise, Micheline et Lilian 

 

 

    

       18h30 Gouverneure Karine nous rejoint, présidente Josie allume la flamme de l’amitié et nous 

entamons l’hymne Inner Wheel. 

                          L’Assemblée générale peut commencer 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

                      Le 14 Décembre 2020 à 18H30, les membres de l’association  

Club : Inner Wheel TAMPON / ST. PIERRE se sont réunis en assemblée Générale ordinaire à l’adresse de son siège 

social afin de statuer sur l’ordre du jour suivant : 

 

1/Modifications du règlement intérieur 

2/Bilan financier à mi-mandat 

3/Vote du bureau 2021/2022 

 Sont présentes 9 membres sur 13 membres votants : 

Corine MICHEL, Jacqueline COLONNA, Josie LACOUTURE,  

Josette LUCAS, Maïté RUETTE, Marie Helene RIVIERE, Brigitte DE LA GRANGE, 

 Régine BAUDINO, Saléha BERTIL. 

L’assemblée générale est présidée par notre présidente, Josie LACOUTURE. 

La présidente de l’assemblée constate que le quorum est atteint, que l’assemblée est régulièrement 

constituée et peut valablement délibérer.  

Après relecture du règlement intérieur par Brigitte, les modifications suivantes ont été actées : 

- 1/Chaque rubrique sera présentée sous forme d’articles numérotés de façon à harmoniser la présentation 
avec celle des autres clubs. 

- 2/Concernant les démissions, toute année Inner Wheel entamée est due intégralement. 
- 3/Les frais d’inscription à la conférence annuelle du District sont dus quand la rencontre se tient à La 

Réunion. 
 

 

*Notre trésorière ayant adressé par mail à J-15 une copie des comptes : fonctionnement et œuvres et nous en ayant 

fait la synthèse, les soldes étant conformes aux relevés bancaires au 30/11/2020 les comptes sont approuvés et 

validés. 

 

                        *Puis nous passons au vote du bureau exécutif 2021-2022 

                                  Malou et Maïté sont nommés assesseurs                                                 

 

                   Le bureau est proposé au vote comme suit : 
  

.               Présidente : Saléha BERTIL 

               Vice-présidente : Brigitte DE LA GRANGE 

               Secrétaire : Corine MICHEL -adjointe : Josette LUCAS 

               Trésorière : Brigitte DE LA GRANGE- adjointe : Maité RUETTE 

               IPP : Josie LACOUTURE 

               Protocole : Régine BAUDINO - adjointe : Françoise VITRAC 

               Responsable actions sociales : Lilian GERARD et Marie Hélène RIVIERE 

               Responsable actions culturelles : Brigitte DE LA GRANGE et Françoise VITRAC 

 
Le bureau est élu à l’unanimité des membres présents. 

Nous félicitons les nouvelles élues. 

L’ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant plus la parole, la séance est levée à 19h20 

            



  

 

                                              

        

        

                                           Réunion statutaire du LUNDI 14/12/2020  

  

          

                            

                                          ORDRE DU JOUR :  

 

  

                    *** Courriers reçus.  
 

  

*** Levée de fonds  
   

  

*** Vie du club  
 

  

*** Tour de table 

 

*** Moments heureux 

  

  

 

  
 

 

 

 

 

 

          

 
                

 



  

        
                               *  COURRIERS RECUS 
  

- Nous avons eu le plaisir de recevoir les bulletins des clubs de : St Denis, St Denis Vanille, Saint Paul-

Etang-Salé et de Toulon.   

- compte-rendu web D204 Italie, transmis et traduit par notre amie Jasmine. 

- Commande d’annuaires 21-22 et la demande de mise à jour du listing des membres. 

- Rappel pour la deuxième partie du paiement de la PERCAPITA (que notre club a déjà réglée) 

- La lettre mensuelle de notre Présidente Internationale.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                               

                      10 Novembre 2020 
 
 Dr Bina Vyas 
 Président  
International Inner Wheel  

Chères Présidentes initiatrices du changement,  

Nous avons toutes entendu dire que « le temps et la marée n’attendent personne ». 4 mois de l’année - 

INITIER LE CHANGEMENT - sont passés. Nous n’avons que 365 jours à notre disposition. Ne les laissons 

pas passer car eux, ils ne reviendront jamais.  

Quelqu’un a dit à juste titre… « Je m’attends à traverser ce monde mais une seule fois. Du coup laissez-

moi faire maintenant, toute bonne chose ou toute gentillesse envers n’importe quelle créature…  

Que la pandémie ne soit pas une excuse pour ne pas atteindre nos objectifs de l’année :  

SVP, concentrez-vous et essayez de :  

1) Augmenter le nombre de membres  

2) Créer de nouveaux clubs  

3) Créer des clubs nouvelles générations  

4) Contacter et planifier des programmes virtuels de développement des jeunes et les organiser sur les 

sujets listés dans les objectifs avec l’aide d’un expert de votre ville.  

 

Il est tout à fait possible d’organiser des programmes virtuels.  

Mes Amies,,,,, atteignons autant d’objectifs que possible dans l’année.  

Malgré ces temps difficiles, poursuivons nos efforts pour atteindre nos objectifs.  

Je vous souhaite plein de bonnes choses dans vos efforts pour INITIER LE CHANGEMENT pour un meilleur 

monde Inner Wheel.  

Je vous embrasse et meilleurs vœux.  

Bina  

Bina Vyas 



  

 

 

 

 

           *   LEVEE DE FONDS 
 

Nous envisageons, comme lors des années précédentes d’organiser une représentation théâtrale fin 

FEVRIER 2021 en prenant bien sûr toutes les précautions nécessaires dans le cadre de la pandémie 

COVID : 

Jauge réduite de 50%, port du masque, utilisation de gel hydro alcoolique. 
 

                                                                 AU PROGRAMME : « Albert NOBBS » 

 

 D’après une nouvelle irlandaise de Georges MOORE (XIXème siècle). Un majordome - en réalité, une femme travestie en 

homme – joue un dangereux double jeu tant professionnel que sentimental. 

 Le dossier suit son cours et les membres du Club font tout leur possible pour rassembler un maximum de 

spectateurs dans les limites convenues pour une soirée réussie ainsi que pour encourager la vie culturelle qui 

rencontre aujourd’hui tant de problèmes. 

 

  

  

 

            

                        

    

                                                                                                  

   

 

                                                                       VIE DU CL 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



  

                                *VIE DU CLUB 

L’achat de masques au logo IW est effectué et nous attendons impatiemment leur livraison. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

*VISITE DE GOUVERNEUR KARINE 

Nous remercions encore nos amies de leur présence ce soir parmi nous. 

Nous n’avons pas fait d’action en présence de gouverneur Karine. Mais nous serions heureuses de l’inviter  

Lors de notre prochaine visite à L’association : » Boutique Solidarité. » où nous pensons mener des 

denrées bientôt. 

 

 

Puis nous faisons un tour de table au cours duquel chacune se présente et décrit son parcours InnerWheel. 

      Vice gouverneure Régine nous présente gouverneure Karine qui à son tour prend la parole et nous délivre  

     Un beau message d’amitié et d’encouragements pour porter encore plus haut le club : 

                                                   TAMPON ST-PIERRE. 

      

 

                                         

                         

            

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

   

                            

 



  

 

  MOMENTS DE JOIE ET DE PARTAGE  

Josie annonce les anniversaires du trimestre : 

 Jacqueline, Maïté, sans oublier Françoise, hors département. 

Puis nous passons à l’échange de fanions et remises de cadeaux et bouquets. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Une fois sonnée la fin de la réunion, nous nous retrouvons autour d’un repas festif avec la contribution de 

toutes et un plat principal cuisiné amoureusement par notre restauratrice en chef Régine. 

 

La prudence n’empêche pas les joies de l’amitié et du partage dont nous avons tant besoin et plus 

spécialement ces derniers temps. 

 Nos aînées qui ont choisi de ne pas se déplacer pour l’instant restent très présentes dans nos cœurs et nous 

leur souhaitons comme à toutes de bonnes fêtes de fin d’année :  

Une belle fête est une porte ouverte sur le bonheur ; nos plus 

amicales pensées sont pour vous. 

  

  

  
                                                          

  

  

  

  

  

                          
  

  

  

  

 

               

                  Les anniversaires 

      

   



  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

   

   

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  
  

   

      

     
  

 



 

  
  

  

  

  

    

    

  

  
     



 

  
  

                             

   



 

  
    

   



 

  
   

  
  

  

     



 

  
  

  
  
  

  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  

  

  



 

 
  

  


